

Liebe Eltern

Wie Sie eventuell schon aus der Presse erfahren haben, hat der Bildungsrat die Schulen informiert, dass bis zu den Frühlingsferien 2021 keine besonderen Unterrichtsveranstaltungen ausserhalb der Gemeinde stattfinden dürfen. Ebenfalls sind wir weiterhin aufgefordert, möglichst ein Durchmischen der verschiedenen Klassen bei schulischen Aktivitäten zu verhindern.

Das Skilager 2021 ist somit definitiv abgesagt. Ebenfalls macht es keinen Sinn, unter all diesen Vorgaben und Einschränkungen die Sportwoche des Kindergartens und der Unterstufe durchzuführen, da die meisten Ausflüge und Aktivitäten nicht wie geplant durchgeführt werden dürfen. Sollte sich die Situation wie erhofft im Frühling beruhigen, werden wir eine alternative Sportwoche zwischen den Frühlings- und Sommerferien durchführen. Wir werden Sie rechtzeitig darüber informieren.

Nicht betroffen von diesem Verbot ist der Schwimmunterricht, welcher im neuen Jahr wieder im Hallenbad durchgeführt werden kann. Dieser darf, wenn er sich im Rahmen des ordentlichen Stundenplans bzw. des Sportunterrichts stattfindet, auch im Hallenbad ausserhalb des Gemeindegebietes weitergeführt werden.

Den entsprechenden Schwimmplan erhalten Sie nach den Weihnachtsferien.

Trotz den aktuellen Massnahmen versuchen wir den Schulbetrieb für unsere Schülerinnen und Schüler so normal wie möglich zu gestalten. Dazu gehören auch verschiedene Rituale in der Advents- und Vorweihnachtszeit – alles möglichst innerhalb der Klassen.

Wir wünschen Ihnen weiterhin eine schöne Vorweihnachtszeit, erholsame Festtage und bleiben Sie gesund.

Freundliche Grüsse

Schulleitung  
Primarschule Hinterforst

Roland Bösch